

# *Expresan autoridades de varios países condolencias a Italia tras el terremoto en ese país*

---



Roma, 24 ago (RHC) Autoridades de varios países y organizaciones internacionales enviaron sus condolencias al gobierno de Italia por la pérdida de vidas a consecuencia del terremoto que asoló a ese país.

En su cuenta en la red social Twitter, el presidente de Bolivia, Evo Morales, transmitió su solidaridad con el pueblo italiano y las familias víctimas del sismo, mientras que el presidente paraguayo, Horacio Cartes, lamentó la ocurrencia de esos eventos naturales, las acciones terroristas y otras situaciones en el mundo.

En tanto, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, aseguró que la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios está lista para apoyar a las autoridades italianas y las organizaciones locales SI requirieran cualquier tipo de asistencia.

El primer ministro de Italia, Matteo Renzi, confirmó que más de 150 personas murieron y 368 resultaron heridas tras el terremoto de magnitud seis en la escala de Richter que movió el centro del país.

En una rueda de prensa, informó Renzi que la cifra de víctimas podría ascender, pues decenas de personas continúan desaparecidas y el área afectada por el movimiento telúrico es muy amplia. -

Anteriormente, el jefe de gobierno italiano prometió que ninguna familia quedará desamparada y que la prioridad durante los próximos días es el rescate de los sobrevivientes.

Por otra parte, la Agencia de Protección Civil, que coordina las labores de rescate, precisó que se colocan casas de campaña en las localidades más dañadas por el sismo para ayudar a las decenas de personas sin viviendas.

Según el Instituto Nacional de Geofísica y Vulcanología, en las últimas horas se produjeron más de 250 réplicas de diferente magnitud, la última de ellas a las 19.45 hora local, precisamente en Accumoli.

En las localidades más castigadas por el sismo como en la propia Accuomoli, Amatrice, Arquata del Tronto y Pescara del Tronto, brigadas de rescatistas laboran sin cesar en la búsqueda de sobrevivientes, en tanto se desconoce el número de personas atrapadas bajo los escombros.

Amatrice, importante centro de atracción turística, histórica y cultural de unos dos mil 500 habitantes es conocida internacionalmente por ser la cuna y casa de la célebre pasta a la amatriciana.

Más de la mitad de la ciudad fue reducida a escombros en cuestión de segundos, incluido el famoso hotel Roma, construido en 1897 y en el cual se hospedaban 70 turistas. Hasta poco antes de la medianoche solo tres personas fueron rescatadas con vida en ese lugar.

"Las vías de acceso y salida de la ciudad están cerradas. La mitad de la ciudad desapareció", dijo el alcalde de Amatrice Sergio Pirezzi a la prensa.

Por su parte, el jefe del Departamento de Protección Civil, Fabrizio Curcio, comparó la intensidad del este movimiento telúrico con el de 6,3 grados de magnitud que azotó en 2009 la ciudad de L Aquila que causó más de 300 muertos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103651-expresan-autoridades-de-varios-paises-condolencias-a-italia-tras-el-terremoto-en-ese-pais>



**Radio Habana Cuba**